

# Octavo selectivo de Academia CONADE Béisbol llega a Oaxaca

\*\* Equipo completo viajó cuatro horas desde Puebla // Boletín 3892



Las pruebas se llevaron a cabo en el Estadio Lic. Eduardo Vasconcelos de la capital oaxaqueña.

Autor  
Comisión Nacional de Cultura Física y Deporte

Fecha de publicación  
01 de junio de 2018

Categoría  
Comunicado

OAXACA, Oaxaca, a 01 de junio del 2018 (CONADE).- Los jóvenes entre 11 y 16 años quienes persiguen el sueño de convertirse en grandes peloteros, acudieron al Estadio Lic. Eduardo Vasconcelos de la capital oaxaqueña para demostrar sus habilidades en el béisbol y así desarrollar su talento.

Doce integrantes del equipo Lince de Puebla viajaron en compañía de sus familiares para asistir a este octavo selectivo. Todos los jóvenes que participen, tienen la oportunidad de quedar seleccionados y mudarse al Centro Nacional de Desarrollo de Talentos Deportivos y Alto Rendimiento (CNAR) de la CONADE en la Ciudad de México, donde recibirán formación deportiva y académica.



“Me enteré que el año pasado hubo unas pruebas así, pero no pudimos asistir. Nosotros venimos de una escuela de Puebla, del equipo Linces. Vienen los mejores 12 niños de la escuela vienen a probarse”, mencionó Ingrid Carvajal Esperón, madre de Arturo Luna Carvajal, de tan solo 13 años.

Entre las actividades que realizan las niñas y los niños en estos tryouts, se encuentran el calentamiento de brazo, bateo, lanzamiento de bola y pruebas de velocidad y salto horizontal y vertical.



“Mi interés principal como mamá es que mi hijo se mida, ver qué tanto ha avanzado. Quiero saber cómo está con respecto a los parámetros de CONADE, para de esa manera saber qué es lo que le falta y qué es lo que tiene que trabajar. Quiero que vea dónde está parado, porque una cosa es que juegue en Puebla y medirse con sus compañeros, pero ya aquí son pruebas más específicas”, comentó Carvajal Esperón.

En cuanto a las aspiraciones del integrante de 13 años del equipo Linces, las Grandes Ligas están entre sus planes y específicamente en los Tampa Bay Rays.



El próximo selectivo de béisbol será en Campeche, Campeche, del 8 al 10 de junio. Todos los peloteros que quieran probar su talento y aptitudes podrán asistir al evento.

Contesta nuestra encuesta de satisfacción. 

[Compartir](#)